
資料１

議事（１） 第３回委員会の振り返り及び市民等
      から寄せられた御意見について



Ⅰ 第３回委員会の振り返り

〇第２回委員会で了承された、少し広めの芝生広場の確保、日常の休憩機能や子どもらの遊び場、樹木の保全など
を重視した案を基に、カフェやトイレ、広場などの施設配置計画のほか、歩行者動線と連動した夜間照明の考え方
等について、より具体的な内容を示した。
○具体的には、商店街などからの新たな人流を確保するためのエントランスの配置を始め、デザイン性に配慮した
遊具や、水遊びが楽しめる噴水の設置、また、多彩なライトアップによる夜間景観の演出などを基本設計に反映さ
せることを確認した。
○樹木については、市民の貴重な財産であることを踏まえ、施設整備により支障となるもののほか、生育環境や防
犯上の影響がある三割程度を除き、できる限り保全していく方向で、基本設計に反映させることを確認した。
また、やむを得ず、撤去する樹木については、公園内外への移植や再利用等を行うほか、新たにランドスケープと
なるような樹木の植栽を検討することを確認した。

主なご意見

〇樹木は基本的に保全としているが、報道でも話題になっているカラスの「ふん害」について対策を検討すべきで
ある。
〇夜間ライトアップについて、防犯上や観光面で賛成である。
○外周園路の舗装計画については、ランニングやジョギングをする方にも配慮していただきたい。
〇南東側エントランスの中央部にデッキが計画されているため、園内への歩行者動線を検討したほうがよい。
○能登半島地震を受けて、中央公園の防災機能も強化すべきである。
〇ひろばの利用のイメージ図及びネーミングについて、家族連ればかりではなく、時代にあった多様なイメージと
なるようにしてほしい。
〇商店街から中央公園への人の流れをつくるためにも、番町交差点のスクランブルが有効である。

第３回委員会のまとめ



Ⅱ 市民等から寄せられた御意見

〇意見箱に寄せられた御意見８～１２月分（市回答件数）

中央公園再整備に関する意見箱（１月～３月）に、１団体から御意見を頂き３件の回答を行いました。

御意見 市回答件数

１ 園路整備に関すること １３件

２ 樹木の保全に関すること １２件

３ 公園の利用形態に関すること １１件

４ 公募設置管理制度に関すること ４件

５ 駐車場利用に関すること ３件

６ 芝生管理に関すること ２件

７ 清掃・衛生面の向上に関すること １件

８ 公園再整備の目的に関すること １件

９ 樹木の伐採に関すること １件

１０ 彫刻・モニュメントに関すること １件

１１ 公園再整備計画の経緯に関すること １件

１２ アイパル香川に関すること １件

１３ その他の御意見 １７件

計 ６８件

〇R5.10.25に「高松中央公園の樹木を守る会」より、
樹木伐採の見直しを求める署名（2,585名分）の提出
あり

〇意見箱に寄せられた御意見１～３月分（市回答件数）

御意見 市回答件数

１ 施設整備に伴う管理及び利用ルール
に関すること

３件

計 ３件
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